

La Real Acadèmia reconoce las mejores tesis

∴ R. V.

VALENCIA. La Real Acadèmia de Cultura Valenciana entregó ayer los II Premios a la Excelencia de las Tesis Doctorales de Temática Valenciana. En esta edición se han reconocido los trabajos de Enrique Collado sobre las Fallas; de Vicente Vidal sobre urbanismo y arquitectura; de María Ángeles Abellán sobre la Sindicatura de Comptes de la Comunitat Valenciana; de Sandra Alfonso por su análisis de la situa-

ción económico-financiera de las autonomías entre 2009 y 2013; de Laura Gómez Orts por su monografía sobre la saga jurídica de la familia Sisternes; de Juan José Agún sobre la prevención de incendios en un quirófano y de Miguel Villar González por su aportación a la música de las fiestas de moros y cristianos, de Alberto Cipollone Fernández. Además, durante la gala se presentaron los libros por las tesis galardonadas el año pasado.



Galardonados por la Real Acadèmia. ∴ IRENE MARSILLA